

金田町人の動き

(12月1日現在)

世帯数	2,506		
人口	9,313		
男	4,550	女	4,763
出生	11	死亡	9
転入	37	転出	67

かなだ

第157号

金 田 町 報

発行所 金田町役場総務課

編集兼 藤 川 義 臣
発行人

印刷所 栗 林 印 刷 所

電話 (09474) ② 0506番



写真提供 金田中 長副博臣先生

1月1日 【1月のこよみ】

睦月(むつき)
年のはじめに家庭や多くの人がとがたがいに睦みあいをかさねることを略したもの。
201511876421
日 元旦、初詣
日 初荷、書初め
日 官序ご用始め
日 小寒(寒の入り)
日 七草かゆ
日 消防出初式
日 鏡開き
日 成人式
25日 心配ごと相談

年頭の挨拶

金田町長 大井 政 則



輝しい一九七八年の希望
新なる春を迎えるに当り
町民各位の幸福と繁栄とを
心から祝福申し上げます。
昔から光陰矢の如しと言
言葉が御座居ますがまた
くその通りで、昭和五十
年十一月町長選挙におきま
して町民の皆さんを初め各
方面の暖かい御支援により
当選の栄えに浴し、町政を
担って早や一年経過、この
間浅学非才の私に対し、御
高導と絶大なる御協力を賜
わりお蔭をもちまして地方
自治振興のため微力を尽し

勢はあまりにも敵しいもの
があります。しかし、これ
に対応して活路を見出す
には財政基盤の確立を図る
ことが最も重要な課題とな
って参ろうかと存じます。
このような背景の中で迎
えた本年度における私の施
策に対する基本的な考え方

であった反面、皆様御承知
のごとくここ数年來の石油
ショックに起因し、地方財
政を根幹から揺った戦後最
大の経済不況、かてて加え
て、昭和初期と対比される
ような深刻な円高に要因を
発した我国の経済危機と二
重の難局の中で高率的な自
治施策を実施していくに当
って地方財政をめぐる諸情
勢はあまりにも敵しいもの
があります。しかし、これ
に対応して活路を見出す
には財政基盤の確立を図る
ことが最も重要な課題とな
って参ろうかと存じます。
このような背景の中で迎
えた本年度における私の施
策に対する基本的な考え方

は、昨年同様でございますし
て住民生活に密着した住民
福祉を実現することは勿論
教育施設、土木施設、住宅
等の諸施設の整備を促進す
ると共に、同和对策の推進
社会福祉の充実、軋復旧の
促進、未認定地区の早期認
定、失業対策事業の円滑な
る遂行や広域行政(下田川
四ヶ町総合病院の新設、田
川市郡共同火葬場建設等)
あるいは高等学校の誘致等
々幾多山積する諸問題を如
何にして早期実現していく
かにあります。私一人が如
何に力んでも町民各位の多
大の支援がないことには微
力な私ごときに何一つでき
るわけがありません。
昔の言葉に「和を以てて
貴とし為す」とありますよ
うに、和こそ事業を成就す
る第一の基礎であります。
一人一人の心がばらばらで
はどんな小さな事業でも成
しとげられるものではありません。
私は為政者の立場から当
然全精力を傾けて事に当り
ますが、願わくば町民各位
の協力一致の精神を希求し
てやみません。もし、私の
施政に悪い点がございましたら
どうぞしどし指摘なり、指
導を賜わりたいと存じます
新年を迎え所信の一端を述
べると共に、町民各位の御
健勝と御多幸を祈念いたし
まして、年頭の御挨拶とい
たします。

毎日1日は
田川地区住民
防災の日

得ましたことをまず深謝申
し上げます。
昨年は地方自治法が制定
されて三十周年を迎える記
念すべき年でありました。
地方自治もその歩みの中か
ら幾多の変遷を経て住民の
ための自治として成長し、
その果たす役割や使命は益
々大きくなっているところ
であります。
然しそうした意義ある年